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DEVAN REED:    Можно попросить техническую группу начать запись?   

Приветствую вас на заседании по составлению коммюнике ICANN71 

GAC в среду 16 июня в 10:30 UTC.   

 

В целях экономии времени мы не будем проводить перекличку, но 

информация о присутствии участников будет доступна в приложении 

к коммюнике и заметкам GAC.  Позвольте напомнить 

представителям и присутствующим о необходимости обозначить 

свое присутствие, обновив имя участника для отображения полного 

имени и принадлежности.  Если вы хотите задать вопрос или сделать 

замечание, пожалуйста, напечатайте его, начав и закончив 

предложение словами question "вопрос" или comment "замечание", 

чтобы все участники могли увидеть запрос. 

 

Синхронный перевод на заседаниях GAC включает все 6 языков ООН 

и португальский язык.  Участники могут выбрать язык, на котором 

они хотят говорить или слушать, нажав на значок устного перевода 

на панели инструментов Zoom.  Ваш микрофон будет отключен, пока 

вы не встанете в очередь на выступление.  Если вы хотите выступить, 

поднимите руку.  Во время выступления назовите свое имя для 

протокола и язык, на котором вы будете говорить, если вы говорите 

не на английском.  Пожалуйста, говорите четко и в разумном темпе, 
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чтобы обеспечить точный перевод, а также не забудьте выключить 

звук всех автоматических устройств.   

 

Наконец, это заседание, как и все другие мероприятия ICANN, 

регулируется ожидаемыми стандартами поведения ICANN.  Вы 

найдете ссылку в чате для ознакомления.   

 

Сейчас я предоставляю слово председателю, Манал Исмаил (Manal 

Ismail).   

 

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:  Большое спасибо, Деван, и приветствую всех.  Извините, у меня 

отключилась связь в конце предыдущего заседания, прошу 

прощения за это.  Мы начинаем первое заседание по составлению 

нашего коммюнике, которое рассчитано на 90 минут. Я надеюсь, что 

у всех вас было время ознакомиться с коммюнике Google, 

представленном в свете вчерашних первоначальных обсуждений, и 

именно здесь мы совместно составляем коммюнике.   

 

Итак, и спасибо за то, что коммюнике находится на экране, можем 

ли мы прокрутить вниз, чтобы посмотреть, есть ли какие-либо новые 

формулировки в коммюнике, которые, как я вижу, сотрудники 

персонала поддержки уже начали заполнять в разделе деятельности 

с участием других групп интересов и, очевидно, в других частях, 

которые сотрудники персонала поддержки помогли заполнить.  

Также внутренние вопросы.  А в разделе вопросов, важных для GAC, 

у нас есть злоупотребление DNS, так что это дополнение.  Вчера его 

там не было.  Я понимаю, что мы ожидаем что-то по последующим 
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процедурам, а также консенсусные рекомендации GAC, у нас есть 

рекомендации по анализу CCT, которые мы должны повторно 

посетить и посмотреть... в разделе последующих шагов по 

предыдущим рекомендациям GAC, и я думаю, что у нас также есть 

МПО, защита МПО.   

 

Хорошо, это все, да?  Отлично.  Итак, давайте начнем, как мы обычно 

это делаем.  Мы начнем с вопросов, важных для GAC, и, если 

получится, перейдем к более ранним разделам.  Итак, в разделе 

"Вопросы, важные для GAC" у нас теперь есть злоупотребление DNS, 

и здесь говорится следующее: GAC признал важность обеспечения 

того, чтобы регистратуры и регистраторы следовали договорным 

требованиям правил ICANN, включая сбор и проверку информации о 

владельцах доменов, с целью повышения точности данных.   

 

Смягчение злоупотреблений DNS остается приоритетной задачей 

SSAC.  SSAC признает совместные усилия, предпринимаемые в 

рамках сообщества ICANN по разработке добровольных механизмов 

для борьбы со злоупотреблениями в DNS.  Например, концепция 

алгоритмов создания доменных имен, связанных с вредоносным ПО 

и ботнетами.  И высоко оценивает усилия всех сторон в рамках 

сообщества с участием многих заинтересованных сторон по 

выявлению возможностей для продвижения по теме 

злоупотреблений DNS, когда и где это возможно.   

 

В то же время мы продолжаем подчеркивать важность разработки 

усовершенствованных положений контрактов с четкими и 

выполнимыми обязательствами для более эффективного решения 



ICANN71 – Составление коммюнике GAC (1 из 4)                                                                  RU 

 

 

Страница 4 из 37   

проблемы злоупотребления DNS до дальнейшего расширения корня 

через любой последующий раунд подачи заявок на новые gTLD.  

Усовершенствования для измерения атрибуции и отчетности о 

злоупотреблениях крайне необходимы, и GAC будет продолжать 

внимательно следить за развитием событий в сообществе, 

связанных с любыми такими усовершенствованиями.   

 

Итак, есть ли какие-либо комментарии по этой части?  Это касается 

злоупотреблений DNS в разделе "Вопросы, важные для GAC", и я 

вижу Данию.  Финн, пожалуйста, продолжайте. 

 

 

ДАНИЯ:   Спасибо, Манал.  Возможно, небольшая поправка или 

корректировка к последнему разделу, и я предложу сформулировать 

его таким образом.  В то же время мы продолжаем подчеркивать 

необходимость разработки и внедрения усовершенствованного 

контракта, а затем продолжаем.   

 

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:  Разработка и внедрение.  Хорошо, Финн, отражает ли это ваше 

предложение то, что вы видели на экране? 

 

 

ДАНИЯ:   Разработка и внедрение -- Да, спасибо. 

 

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:  Хорошо, спасибо.  Я вижу Кристофера Льюиса Эванса 

(Christopher Lewis Evans), пожалуйста, вам слово. 
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CHRIS LEWIS-EVANS:   Спасибо, Манал, Кристофер Льюис Эванс  (Christopher Lewis Evans) 

для протокола.  Да, извините, я присоединился немного поздно.  

Просто пройдясь по первому предложению, могу ли я предложить 

изменить предложение, чтобы оно гласило: GAC признает важность 

обеспечения того, чтобы регистратуры и регистраторы соблюдали 

договорные обязательства ICANN, а не следовали правилам.   

 

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:  Спасибо, Крис.  Итак, теперь это звучит так: GAC признает 

важность обеспечения того, чтобы регистратуры и регистраторы 

соблюдали договорные обязательства ICANN.   

 

Есть еще какие-либо комментарии по части злоупотреблений DNS?  

Если нет, тогда мы можем перейти к последующим процедурам, и 

большое спасибо Хорхе, Луизе и Бенедетте за то, что вставили текст 

в режиме реального времени.  Я знаю, что мы только что завершили 

заседание, а минуту назад этого текста еще не было.  Итак, текст под 

последующими процедурами гласит: GAC обсудил последующие 

раунды новых gTLD, сосредоточившись на ключевых темах и 

посылах, поднятых членами GAC в коллективном комментарии GAC 

в период публичных комментариев Правления ICANN по 

окончательному отчету SubPro по последующим процедурам для 

новых gTLD.  Йоран Марби представил вводную информацию о 

следующем раунде новых gTLD, отметив, что усиление конкуренции 

и расширение возможностей для всех пользователей Интернета 

иметь свои собственные идентификаторы является частью миссии и 

обязанностей ICANN. 
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Корпорация ICANN представила фазу функциональной разработки, а 

также ожидаемый масштаб ODP или SubPro, который находится в 

процессе окончательной доработки корпорацией ICANN перед 

рассмотрением Правлением ICANN. Члены GAC обсудили 

возможные следующие шаги, которые GAC следует рассмотреть, 

включая призыв к волонтерам для работы на фазе функциональной 

разработки SubPro в рамках процесса консультаций с сообществом, 

а также возможные консенсусные рекомендации GAC Правлению 

ICANN до голосования по окончательному отчету SubPro PDP.   

 

Есть комментарии?  Хорошо, если нет, тогда давайте прокрутим вниз 

до рекомендаций на основе консенсуса Правлению.  И Оливье, 

пожалуйста, Европейская комиссия, вам слово.   

 

 

ЕВРОКОМИССИЯ:   Спасибо, Манал.  Да, Оливье Бринже (Olivier Bringer), Европейская 

комиссия.  Просто хочу сказать, что мы хотели бы добавить текст. Я 

имею в виду, что еще есть текст, который нужно добавить, поэтому я 

не знаю, как вы хотите это сделать.  Но, например, мы хотели бы 

добавить текст о точности.  Есть также текст по EPDP 2A, например, 

он появится немного позже, так что, я думаю, мы можем вернуться к 

пункту о вопросах, важных для GAC, когда он обнаружит их там? 

 

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:  Конечно. Спасибо, Оливье, за предупреждение.  Сегодня у нас 

еще два заседания. 
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ЕВРОКОМИССИЯ:   Хорошо.  

 

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: Я, конечно, надеюсь, что мы сможем получить текст как можно 

раньше, но у нас еще есть время, и спасибо, что вы обратили на это 

внимание. 

 

 

ЕВРОКОМИССИЯ:   Хорошо.   

 

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:  Итак, в разделе консенсусных рекомендаций GAC Правлению 

ICANN у нас есть первые рекомендации по анализу CCT, и текст 

гласит: В свете обсуждений на ICANN71 GAC дал рекомендации от 

ICANN70, со ссылкой на пункт 1 раздела 6 и оценочный отчет.  GAC 

рекомендует Правлению представить отслеживающий механизм по 

статусу рекомендаций CCT, указанных в рекомендациях с ICANN70 

GAC именно, и количество рекомендаций в частности, вторая 

просьба к Правлению работать с корпорацией ICANN, и 

консультативными комитетами и организациями поддержки, чтобы 

обеспечить выполнение следующих рекомендаций WLPT для 

существующих gTLD, и gTLD, введенных через любой последующий 

процесс подачи заявок.  

 

И следующие рекомендации: № 12 стимулировать... соответствовать 

ожиданиям пользователей.  4 - стимулы для создания проактивных 

мер по борьбе со злоупотреблениями.  15 - предотвращение 
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систематического использования конкретных регистраторов или 

регистратур для злоупотреблений безопасностью DNS.  И 

рекомендация 17 - цепочка сторон, ответственных за регистрацию 

доменных имен gTLD.  Рекомендация 26 - регулярные исследования 

затрат, необходимых для защиты товарных знаков в новых gTLD, и № 

29 - установление целей и метрик для заявок из стран глобального 

Юга.  И я вижу две поднятые руки.  Оливье, это новая рука?  Я так не 

думаю, поэтому, может быть, Найджел продолжит, пожалуйста. 

 

 

ВЕЛИКОБРИТАНИЯ:   Здравствуйте.  Добрый день, Манал, и коллеги.  Я прошу прощения, 

я пропустил первые 5 минут этого заседания, поэтому я не видел 

некоторые из предыдущих текстов.  Итак, как уже отмечалось, этот 

проект необходимо будет пересмотреть с учетом обсуждений, 

которые мы провели с Правлением и GNSO, и я, конечно, могу 

сделать это в ближайшие несколько часов.  Я думаю, что просто 

необходимо учесть тот факт, что он должен быть более конкретным 

в отношении некоторых рекомендаций, а также, вероятно, 

необходимо немного изменить формулировку, связанную с 

отслеживающим механизмом, так что мы просим то, что было 

определено в ходе наших вчерашних обсуждений с Правлением.   

 

Да, так что эти изменения необходимы.  И я думаю, что есть более 

широкий вопрос о том, идет ли речь о консенсусной рекомендации 

GAC Правлению ICANN или о постоянной рекомендации.  Я имею в 

виду, как это видит Великобритания, и я имею в виду не все, 

очевидно, мы приветствуем мнения членов GAC.  Мы рассматриваем 

это как попытку быть более полезными в продолжение наших 
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предыдущих рекомендаций GAC.  Мы проследили и... отметили, что 

некоторые рекомендации были приняты или над ними работали, 

поэтому я думаю, что мы пытаемся быть полезными, возвращаясь и 

говоря, что вот некоторые конкретные рекомендации, которые мы 

знаем, которые мы знаем, мы бы хотели, чтобы они были приняты, 

потому что они не были приняты в настоящее время, или в этом 

смысле.  И я думаю, что это соответствует тому, что обсуждалось на 

последнем заседании по SubPro.   

 

Вы знаете, есть определенные вещи, которые должны быть приняты 

до следующего раунда, а другие, возможно, не такие срочные.  

Большое спасибо. 

 

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:  Большое спасибо, Найджел.  Я принял к сведению все, что вы 

сказали, но, честно говоря, я все еще считаю, что это должно быть в 

разделе с последующими шагами по предыдущим рекомендациям 

GAC, поэтому, пожалуйста, дайте мне знать, если вы согласны или 

если у вас есть какие-то другие аргументы, которые делают это 

подходящим в раздел с новыми рекомендациями GAC. 

 

 

ВЕЛИКОБРИТАНИЯ:   Как я уже сказал, я думаю, что вы правы. Появление в разделе с 

последующими шагами по предыдущим рекомендациям было бы 

уместным, но, очевидно, у других будут свои мнения. 
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MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:  Спасибо, Найджел, и спасибо за все, чтобы поработать над 

текстом в ближайший час или около того, чтобы мы могли 

рассмотреть его на предстоящем заседании.  Итак, Фабьен, 

пожалуйста, продолжайте. 

 

 

FABIEN BETREMIEUX:   Манал, быстрый вопрос.  Должны ли мы перенести этот проект 

текста прямо сейчас в раздел по последующим шагам по 

предыдущим рекомендациям GAC или пока оставить его здесь для 

дальнейшего редактирования и обсуждения. 

 

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:  Спасибо, Фабьен, за вопрос.  Я бы сказала, что мы можем 

перенести его, так как Найджел согласен, но Найджел, если вы 

можете подтвердить, можем ли мы перенести текст в ... ОК, я вижу 

большой палец вверх.  Спасибо, Найджел, за подтверждение, и 

Сьюзан.  Сьюзан, вы хотите выступить?  Пожалуйста, вам слово. 

 

 

США:   Спасибо, Манал, и просто хочу сказать, что мы также поддерживаем 

перенос этого вопроса в этот раздел, спасибо. 

 

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:  Большое спасибо, Сьюзан.  И Найджел, мы согласны перенести 

его в раздел "Последующие шаги по предыдущим рекомендациям 

GAC", так что спасибо Фабьену за то, что отметил, что мы можем 

перенести текст, и я не думаю, что мы обычно предоставляем 
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обоснование по последующим шагам по предыдущим 

рекомендациям GAC?  Прошу прощения за мою плохую память. 

 

 

FABIEN BETREMIEUX:   Манал, это Фабьен.  Обычно мы этого не делаем, но может быть 

определенный уровень объяснения.  Иногда есть объяснение, 

почему GAC... 

 

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:  Хорошо. Итак, возможно, стоит прочитать текст, чтобы мы 

могли договориться, сколько оставить, и нужно ли оставить его в 

разделе о последующих шагах, но Сьюзан - это новая рука или 

старая?  Хорошо. Похоже, что предыдущая, так что если мы можем 

прокрутить до обоснования, прежде чем оставить текст.  Хорошо, там 

нет обоснования, извините, я запуталась, извините.   

 

Итак, теперь по консенсусной рекомендации GAC Правлению, у нас 

есть защита МПО, и текст гласит: Продолжая приветствовать работу, 

проводимую GNSO в отношении доступа МПО к корректирующим 

механизмам защиты прав, GAC хочет уточнить, что текущий 

мораторий на регистрацию акронимов ICANN должен оставаться в 

силе до завершения рабочего потока по корректирующим 

механизмам.   

 

GAC рекомендует Правлению сохранить действующий мораторий на 

регистрацию акронимов МПО до завершения ведущегося в 

настоящее время рабочего потока по корректирующим механизмам 
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МПО, который, как ожидается, завершится в течение календарного 

года.   

 

И в контексте вышеупомянутого рабочего потока по 

корректирующим механизмам защиты прав, в коммюнике с ICANN70 

GAC напомнил, что соглашение ICANN о моратории на новые 

регистрации аббревиатур МПО до окончательного решения этого 

вопроса о  корректирующем механизме защите, и "GAC не разделяет 

мнение Правления в его электронном письме от 2 июня 2021 года о 

том, что озабоченность GAC по поводу необходимости защиты МПО 

на постоянной основе решена решением Правления предоставить 

МПО услугу уведомления после регистрации на постоянной основе". 

 

GAC не разделяет оценку Правления о том, что такое уведомление 

позволит МПО предпринять соответствующие действия для защиты 

соответствующего действия.  В отсутствие оценки механизма защиты 

прав, уведомление не имеет реальной пользы, поскольку МПО в 

настоящее время не имеет возможности арбитражного 

разбирательства спора по доменному имени.   

 

Ранее GAC уже рекомендовал Правлению сохранить текущую защиту 

МПО в коммюнике из Панамы и Сан-Хуана.  В коммюнике из Сан-

Хуана отмечалось, что отмена временных мер защиты до принятия 

постоянного решения по защите акронимов МПО может нанести 

непоправимый вред МПО.   

 

Итак, спасибо за текст.  Если мы можем еще раз прокрутить вверх, и 

я делаю паузу, чтобы узнать, есть ли вопросы или комментарии по 



ICANN71 – Составление коммюнике GAC (1 из 4)                                                                  RU 

 

 

Страница 13 из 37   

защите МПО, и я рада, что мы провели заседание по МПО пару часов 

назад, так что хорошо, что они идут рядом.  Потому что, как я уже 

сказала, это дает некоторое обоснование тому, почему мы здесь это 

делаем.   

 

Спасибо, Швейцария, я вижу, что Хорхе поддерживает эту 

формулировку, так что спасибо.  И я не вижу больше поднятых рук, 

так что если у нас есть еще что-нибудь, что нам нужно прочитать по 

вопросам, имеющим значение для GAC или консенсусным 

рекомендациям GAC или по последующим шагам.  Если нет, мы 

можем начать быстрое чтение с самого начала.  О, да, у нас есть CCT.  

Это текст, который мы переместили, хорошо?  Прошу прощения.   

 

Так как я думаю, что у нас есть время, и мы ожидаем, что поступит 

еще текст, возможно, мы можем начать с самого начала: Это 

коммюнике GAC с виртуального форума по политике ICANN71, и, как 

я уже говорила, части, которые выделены желтым цветом, это 

мысли, которые будут обновлены или которые мы уберем, как 

только они станут действительными, когда мы выпустим 

коммюнике.  

 

Итак, коммюнике GAC ICANN 71 было составлено и согласовано 

удаленно во время виртуального форума по политике ICANN71. 

Коммюнике было распространено среди GAC сразу после 

конференции, чтобы дать возможность всем членам GAC и 

наблюдателям рассмотреть его до публикации.  Принимая во 

внимание особые обстоятельства виртуального заседания.  В 

течение согласованного времени до публикации не было высказано 
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никаких возражений.  Так что, повторюсь, это не упреждение, а 

резервный вариант на случай, если мы продолжим публикацию. 

 

Во введении и в тексте говорится: ... консультативное заседание ... 

Интернет-корпорация по присвоению имен и номеров ICANN 

провела конференцию через удаленное участие с 14 по 17 июня 2021 

года.  Согласно резолюции Правления ICANN от 11 марта 2021 года в 

ответ на чрезвычайную ситуацию в области здравоохранения 

международного масштаба, вызванную глобальной вспышкой COVID 

19 ICANN71 перешла от очной конференции к конференции ICANN 

только с удаленным участием.   

 

Мы вставим число членов GAC и число наблюдателей GAC, 

присутствовавших на этом заседании.  Заседание GAC проводилось в 

рамках Виртуального форума по политике ICANN71.  Все пленарные 

заседания GAC и заседания рабочих групп проводились в открытом 

режиме, перейдем к взаимодействию с другими группами интересов 

и сообществом, поскольку я не вижу ни одной поднятой руки.  Во-

первых, на нашей встрече с Правлением ICANN члены GAC - члены 

Правления ICANN - обсудили последующие раунды новых gTLD.  

Злоупотребления DNS, CCT и рекомендации SSR2, регистрационные 

данные WHOIS, вопросы GDPR, возвращение ICANN к очным 

конференциям.  Ответы Правления на вопросы GAC и заявления, 

представленные в ходе заседания, доступны в стенограмме 

заседания Правления GAC/ICANN, сопровождающей данный 

документ.  Итак, это повестка дня, которую мы обсуждали, а 

стенограммы будут приложены к коммюнике.   
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Переходим к нашей встрече с консультативным комитето  at large.  

Имеет место завтра утром по времени UTC. GAC встретился с 

членами ALAC и обсудил последующий раунд и процедуры для 

новых gTLD, услуги регистрационных данных, потенциальные 

будущие комитеты, включая управление Интернетом.  

Злоупотребления DNS и ATRT.  Это предварительно согласованная 

повестка дня, и любые уточнения будут отражены после встречи с 

ALAC. 

 

Далее следует наша встреча с организацией поддержки доменов 

общего пользования GNSO, которая состоялась сегодня ранее.  GAC 

встретился с членами GNSO и обсудил последующие действия после 

ICANN70, включая EPDP SSAD и фазу 2A по точности и 

злоупотребления DNS, а также анализ CCT и рекомендации GNSO.  И, 

наконец, последующие процедуры по новым gTLD и другие вопросы, 

которые, я думаю, будут вынесены на рассмотрение Совета GNSO.   

 

По сквозным дискуссиям с сообществом: Члены GAC приняли 

участие в соответствующих сквозных заседаниях сообщества, 

запланированных в рамках ICANN71 ... регуляторные изменения по 

темам политики ICANN, которые состоялись в первый день.  Модель 

ICANN с участием многих заинтересованных сторон в экосистеме 

управления Интернетом, состоявшаяся во второй день.  Понимание 

блок-листов представительства и постпандемическое будущее 

публичных конференций ICANN, которые состоятся ... в день 4. 

Внутренние вопросы.  Членство в GAC: В настоящее время 

насчитывается 179 государств и территорий-членов GAC и 38 

организаций-наблюдателей.   
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В разделе "Выборы GAC" процесс выборов заместителей 

председателя в 2021 году будет начат вскоре после заседания 

ICANN71.  Первоначальный период выдвижения кандидатур 

завершится 9 сентября 2021 года.  При необходимости процесс 

голосования будет проводиться до 24 октября 2021 года во время 

открытого заседания ICANN72, после чего будут объявлены 

результаты выборов.  Более подробно о выборах и процессе мы 

расскажем завтра во время итогового заседания. 

В разделе о будущих заседаниях GAC: члены GAC обсудили 

планирование ICANN по возвращению к очным конференциям, 

включая вариант проведения гибридной конференции, сочетающей 

очное и виртуальное участие на ICANN72.  Сотрудники корпорации 

ICANN сообщили о предварительных результатах недавнего опроса 

участников предыдущих очных конференций относительно 

возможностей условий, при которых может быть проведена 

гибридная конференция ICANN72. 

 

Хотя, судя по всему, существует значительный интерес к 

возвращению к очным конференциям, члены GAC выразили 

необходимость убедиться в том, что любой переход к очным 

конференциям обеспечивает уровень безопасности для участников 

со всего мира и что необходимо рассмотреть возможность 

обеспечения ... возможности виртуального участия.  Было высказано 

мнение, что виртуальный опыт во время пандемии сформировал 

положительные инновации в проведении конференций, и что все 

будущие общественные конференции ICANN будут, по сути, 



ICANN71 – Составление коммюнике GAC (1 из 4)                                                                  RU 

 

 

Страница 17 из 37   

гибридными. Я также слежу за очередью, так что если у вас есть 

какие-либо комментарии, не стесняйтесь поднять руку.   

 

В противном случае, переходим к рабочим группам GAC.  И у нас есть 

резервное место для рабочей группы по общественной 

безопасности.  Как я понимаю, текст будет.  И оперативные вопросы 

GAC.  GAC был проинформирован по ряду оперативных вопросов, 

направленных на повышение эффективности и результативности 

деятельности GAC, включая.  1, обновленную информацию о 

внедрении недавно запущенного инструмента данных о принятии 

решений по действиям GAC, который был запущен в мае 2021 года.  

Таким образом, дополнительный пробел, введение... и обновление 

веб-сайта GAC, запланированное на июль 2021 года. 

 

Затем мы переходим к вопросам, имеющим важное значение для 

GAC.  У нас есть злоупотребление DNS, но мы читали ранее, но я 

вижу, что Крис поднял руку, поэтому Крис, пожалуйста, вам слово.   

 

 

CHRIS LEWIS-EVANS:  Спасибо, Манал.  И Крис Льюис Эванс (Chris Lewis Evans) для 

протокола.  Извините, я просто хотел хорошенько все это прочитать, 

и одна вещь, которая меня поразила, это то, что в первом абзаце 

говорится о договорных обязательствах, так же как и в третьем 

абзаце, и я просто задаюсь вопросом, не является ли перенос 

первого абзаца на вторую позицию более логичным, чем и сделать 

его немного более читаемым, спасибо.   
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MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:  Большое спасибо за уточнение, Крис.  Я думаю, это имеет 

смысл, и я надеюсь, что если все не против, то я думаю, что причина 

в том, что текст взят из двух разных источников.  Так что с 

благодарностью Японии за предоставленный текст.  Я вижу 

Найджела и Оливье.  Найджел, пожалуйста, вам слово.   

 

 

ВЕЛИКОБРИТАНИЯ:   Да, большое спасибо.  Я думаю, что комментарий, который у меня 

был, был незначительным на предыдущей, на предыдущей строке, 

так что не могли бы мы просто прокрутить немного вверх.  До 

злоупотребления DNS?  Да, у меня тоже было предложение в 

предыдущем абзаце.  Но я рассмотрю его более подробно и вернусь 

к вам с формулировкой, но оно было очень незначительным.   

 

Что касается оперативных вопросов GAC, я просто думаю, что это 

полезно для понимания людей.  Когда мы говорим, что GAC был 

проинструктирован, кто их проинструктировал, поймите, это было, 

вы знаете, это было наше обсуждение.  Поэтому мы можем просто 

написать, что GAC был проинформирован руководством GAC и 

секретариатом, или что-то еще.  Просто я думаю, что это просто для 

более широкого разъяснения, это имеет смысл.  Я не знаю, почему.  

И да.  Это все, что у меня было.  Спасибо.   

 

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:  Большое спасибо, Найджел.  Оливье? 
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ЕВРОКОМИССИЯ:   Спасибо, Манал.  Просто хочу сказать, что да, мы подготовим 

небольшой текст о точности, и мы также указываем на договорные 

обязательства, которые применяются к регистратурам и 

регистраторам, поэтому, когда у нас будет текст, я думаю, мы 

должны рассмотреть возможность объединения этого параграфа, 

который только что был перемещен в раздел злоупотреблений DNS, 

с нашим текстом о точности.  Но давайте сначала подготовим текст, 

чтобы понять, что мы хотим сделать.   

 

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:  Конечно. Спасибо, Оливье, и действительно, если мы получим 

больше взаимосвязанных текстов, нам придется интегрировать их в 

хронологическом порядке.  Так что спасибо за предупреждение и 

предложение.  Итак, персонал поддержки, есть ли еще что-нибудь, 

что необходимо решить в качестве первой итерации, и если нет, то 

есть ли у авторов что-нибудь, что появится очень скоро, что мы 

можем подождать и прочитать во время этого заседания?  Потому 

что если нет, то мы можем завершить это заседание, дав время 

авторам подготовить текст и затем провести второе чтение.  Я вижу 

Фабьена и Ирьё, пожалуйста. 

 

 

FABIEN BETREMIEUX:   Манал, отвечая на ваш вопрос, я считаю, что мы охватили весь текст, 

имеющийся на данный момент.  Я отмечу, что мы ожидаем 

дальнейшей работы над текстом в нескольких местах и отмечаем это 

в комментариях.  Мы также ожидаем дальнейшей работы над 

текстом относительно трех рекомендаций в предыдущих 

рекомендациях, но это может быть представлено в дальнейших 
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итерациях, и, наконец, я отмечу только один элемент в вопросах, 

важных для GAC, который мы предложили от персонала поддержки 

GAC в связи с ведущими по темам GAC, в подразделе номер 2 здесь 

говорится о последующем раунде новых gTLD, или последующих 

процедурах новых gTLD, и это просто для ясности, что раздел 

касается более широкой инициативы последующих раундов в 

отличие от процесса PDP, который называется последующими 

процедурами.   

 

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:  Большое спасибо, Фабьен.  Лорин?   

 

 

LAUREEN KAPIN:   Спасибо, Манал.  Просто предупреждаю, я думаю, что у нас есть 

готовый текст, над которым несколько из нас работали, как в раздел 

по последующим шагам по предыдущим рекомендациям, так и по 

некоторым вопросам, важным для GAC, и просто процедурно я не 

была уверена, можем ли мы вставить его непосредственно в проект, 

учитывая, что он сейчас на экране, или мы должны сделать это во 

время перерыва, а затем в отдельном разделе мы вскоре 

предоставим обновленный текст для отчета Рабочей группы по 

общественной безопасности. 

 

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:  Большое спасибо, Лорин.  Я думаю, мы можем вставить его 

прямо сейчас, и я уже вижу, что Фабьен поднял руку, так что†    
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FABIEN BETREMIEUX:   Чтобы подтвердить, что документ действительно открыт для любых 

вставок, любых правок со стороны членов GAC. 

 

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:  Итак, возможно, мы можем подождать пару минут, пока этот 

новый текст будет вставлен, чтобы мы могли прочитать его в первом 

чтении.  Так что я благодарна всем за терпение.   

 

Я вижу, что текст поступает, поэтому я просто уточняю у персонала 

поддержки, можем ли мы начать читать текст, который у нас есть, 

пока мы получаем все оставшиеся соображения. 

 

 

FABIEN BETREMIEUX:   Извините, Манал, просто чтобы подтвердить, что мы просто 

переносим текст, который был вставлен из предыдущей 

рекомендации GAC, и, возможно, мы можем начать с того, что готово 

к прочтению.  Я понимаю, что это был текст, размещенный Лорин, 

поэтому я†    

 

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:  Хорошо.  

 

 

FABIEN BETREMIEUX:   Мы можем прокрутить вниз. 

 

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:  Не беспокойтесь, Фабьен.  Я просто хотела убедиться, что мы 

чего-то ждем, потому что увидела текст на экране.     
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FABIEN BETREMIEUX:   Мы также получили текст по важным для GAC вопросам, поэтому, 

возможно, пока мы переходим к чтению текста по предыдущей 

рекомендации, мы можем просто быстро отредактировать текст по 

важным вопросам и вернуться к этому сразу после этого. 

 

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:  Хорошо, я в ваших руках.  Какой бы текст вы ни поместили на 

экран, я буду его читать. 

 

 

FABIEN BETREMIEUX:   Итак, давайте прокрутим вниз до вопросов, извините, до следующих 

рекомендаций GAC и подраздела 2.  У нас есть два новых 

подраздела.   

 

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:  Спасибо, что вставили текст в режиме реального времени, а 

также спасибо авторам.  Теперь у нас есть еще один текст в разделе 

" Последующие шаги по предыдущим рекомендациям GAC", у нас 

есть реализация политики EPDP фазы 1, и текст гласит: GAC отмечает 

свои предыдущие рекомендации в Монреальском коммюнике и 

коммюнике ICANN70 в отношении первой фазы EPDP по 

регистрационным данным gTLD и запрос на подробный план работы, 

определяющий обновленный реалистичный график завершения 

работы.  GAC с неизменной озабоченностью отмечает, что группа по 

анализу реализации первой фазы не имеет текущего 

опубликованного графика реализации.   
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А в отношении выполнения рекомендаций по аккредитации услуг 

сохранения конфиденциальности и регистрации через доверенных 

лиц GAC ранее рекомендовал Правлению ICANN относительно 

необходимости возобновления выполнения рекомендаций.  

Пример, Марракешское и Монреальское коммюнике в свете 

важности реализации процедур, регулирующих эти услуги.  GAC 

отмечает, что текущая работа между ICANN и GNSO начинает 

приносить результаты, и подчеркивает необходимость 

приоритизации этой реализации.  И я делаю паузу, чтобы узнать, есть 

ли какие-либо комментарии или замечания.   

 

Хорошо, если нет, тогда я снова остановлюсь здесь, Фабьен, и буду 

ждать ваших указаний относительно того, что делать дальше в плане 

первого чтения. 

 

 

FABIEN BETREMIEUX:   Теперь мы можем перейти к вопросам, имеющим важное значение 

для GAC, подраздел 4 EPDP Фаза 2.     

 

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: Итак, раздел "Вопросы, важные для GAC", EPDP Фаза 2ODP, и в 

нем говорится: в отношении критических вопросов о том, как 

централизованно обрабатывать запросы на непубличные 

регистрационные данные, GAC с интересом отмечает предстоящий 

запрос на информацию RFI с фазой функциональной разработки.  

ODP - это оценка, призванная помочь информировать мировое 

сообщество о том, соответствует ли обсуждение фазы 2 и системы 
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или стандартизированного доступа и раскрытия SSAD наилучшим 

интересам сообщества ICANN.   

 

Целью данной оценки является определение осуществимости и 

связанных с этим рисков, затрат и ресурсов, необходимых для 

потенциальной реализации SSAD.  В RFI будет запрашиваться 

информация для оценки, среди прочего, диапазона затрат, 

связанных с идентификацией личности и другими услугами по 

проверке, а также уровня усилий по проектированию, разработке и 

эксплуатации системы SSAD.   

 

GAC приветствует эту разработку в связи с риском того, что 

рекомендации Фазы 2 создадут систему, которая будет слишком 

дорогой для пользователей, для которых она предназначена, 

включая упомянутых пользователей, которые исследуют или ведут 

борьбу с угрозами кибербезопасности GAC может поддержать 

модель финансовой устойчивости, которая обеспечивает 

доступность SSAD для всех категорий пользователей, для которых 

она предназначена.   

 

Есть комментарии?  Перейдем к фазе 2А EPDP: GAC приветствует 

публикацию первоначального отчета ускоренного процесса 

разработки политики по временной спецификации регистрационных 

данных gTLD Фаза 2А  и признает усилия руководства и сотрудников 

группы разработчиков политики по разработке этих рекомендаций в 

сжатые сроки - менее шести месяцев.  Этот первоначальный отчет 

содержит полезное руководство по предлагаемым методам и мерам 

защиты,  для публикации.   
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1) регистрационные данные юридических лиц, которые не 

защищены GDPR, и 2) анонимизированные регистрационные данные 

или адреса электронной почты на основе регистраторов, адреса 

электронной почты.  GAC отмечает, что добровольный характер 

предлагаемого руководства может недостаточно полно охватить 

вопросы, рассматриваемые в ускоренном процессе разработки 

политики GAC и... общественных комментариев по этим важным 

вопросам и надеется на продолжение работы команды Фазы 2А. 

 

Сделаю паузу для комментариев или замечаний.  Если таковых не 

имеется, есть ли еще какие-либо новые тексты?  Найджел, 

пожалуйста, вам слово.  

 

  

ВЕЛИКОБРИТАНИЯ:   Да. Спасибо, Манал.  Это выглядит позитивно.  Я только хотел 

спросить в конце, где мы говорим, что GAC ... представил 

общественный комментарий и т.д., и надеется на продолжение 

работы.  Должны ли мы сказать, что мы с нетерпением ждем 

продолжения работы, или потому что мы в команде Фазы 2, не так 

ли, но я имею в виду, что предложения будут иметь вы знаете, я не 

пытаюсь сказать, что это правильно.  Просто, если мы продолжаем 

участвовать в этом, то, возможно, нам следует сказать "и с 

нетерпением ждем нашего участия в продолжении работы" или что-

то в этом роде.  Спасибо. 
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MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:  Большое спасибо, Найджел.  Я думаю, что сначала мы 

пытаемся обеспечить продолжение работы, но я вижу поднятую руку 

Лорин, так что она будет более способна ответить.  Пожалуйста, 

Лорин. 

 

 

LAUREEN KAPIN:   Просто чтобы уточнить, Найджел абсолютно прав.  Малая группа GAC 

будет продолжать участвовать в фазе, я не хочу снова использовать 

это слово, потому что оно слишком часто употребляется, но это 

продолжение оценки комментариев общественности, а затем 

продвижение к публикации и окончательным рекомендациям.  GAC 

будет продолжать участвовать в этом.  Так что я думаю, что правка 

подходит, но я просто хотела уточнить, что работа будет 

продолжаться. 

 

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:  Так что, может кто-то конкретное предложение и "с 

нетерпением ждет продолжения работы над Фазой 2А". 

 

 

LAUREEN KAPIN:   А может быть, "участие GAC в продолжении работы". 

 

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:  Хорошо. 

 

 

LAUREEN KAPIN:   Я предоставляю слово Найджелу, который первоначально сделал это 

предложение. 
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NIGEL HICKSON:   Да, я думаю, что это очень хорошо "дальнейшего участия GAC в этой 

работе".  Спасибо. 

 

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:  Спасибо, Найджел, и, конечно, Лорин.  Есть еще комментарии?  

Итак, и прошу прощения за столь позднее обновление информации 

о ССТ RT, если мы можем перейти к этой части, просто быстрое 

обновление. Я продолжила нашу вчерашнюю дискуссию со 

многими, которую я продолжила после встречи с Йораном и 

Маартеном по инструменту отслеживания анализа ССТ, и я пыталась 

понять, в чем проблема, поэтому просто делюсь со всеми тем, что 

мне сказали, что как только рекомендации были переданы 

сообществу, они, они больше не попадают в поле зрения Правления.   

 

И у них нет... механизма для отслеживания того, что было передано 

сообществу, и было высказано предположение, что это может быть 

хорошей дискуссией, взятой на рассмотрение группы по 

взаимодействию с Правлением, так что, опять же, просто обращаю 

ваше внимание на это, поскольку BGIG работает над улучшением 

ясности коммуникации между Правлением и GAC.   

 

Таким образом, похоже, что у них отсутствует какой-либо механизм 

для отслеживания рекомендаций, которые уже были переданы 

сообществу, так что теперь это нигде не отображается в Правлении.  

Хорошо знать.  Какие-нибудь еще действия в связи с этим?  И, если 

вы знаете, в этом направлении, также по предложению Джеффа, не 
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забыли ли мы провести обсуждение того, как GNSO работает с 

рекомендациями по анализу CCT, я думаю, у нас есть два 

обсуждения, которые могут прояснить наши дальнейшие шаги.   

 

Поэтому мне просто интересно, и я, честно говоря, размышляю 

вслух.  У меня нет твердого мнения, следует ли нам оставить это как 

продолжение предыдущей рекомендации GAC, что становится 

продолжением продолжения по предыдущей рекомендации, или 

мы должны подождать и посмотреть, что произойдет между 

настоящим моментом и ICANN72, и если обсуждения окажутся 

неудовлетворительными, мы можем определенно продолжить или 

вставить новую рекомендацию GAC.  Я не уверена, в зависимости от 

того, на каком этапе окажутся обсуждения.  Так что прошу прощения 

за столь поздний отчет.  Я собиралась сделать это в начале заседания 

по составлению коммюнике, но по какой-то причине упустила из 

виду, что вчера после встречи с Йораном и Маартеном я не сообщила 

об этом.   

 

Итак, что-нибудь еще?  Я имею в виду, если есть немедленная 

реакция на это, или если нам нужно обдумать это, пока мы 

рассматриваем текст, мы все еще, я просто проверяю время.  У нас 

еще есть 29 минут, так что вы можете найти еще какой-нибудь текст, 

Фабьен?   

 

 

FABIEN BETREMIEUX:   У нас есть, мы получили текст, который является отчетом рабочей 

группы по общественной безопасности.  
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MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:  Хорошо.  Принято к сведению.  И прошу прощения, я 

пропустила очередь на некоторое время.  У меня Лорин, и у меня 

Найджел.  Прошу прощения.  Лорин, пожалуйста, продолжайте.   

 

 

LAUREEN KAPIN:   В продолжение вашего предыдущего комментария, Манал, мне 

кажется, что эти обсуждения выявили саму проблему, которая 

существует в том, что Правление передает рекомендации, а затем 

нет системы подотчетности и прозрачности в отношении того, что с 

этим происходит, либо со стороны Правления, с указанием 

корпорации ICANN  помочь или отследить или помочь организовать 

работу для достижения измеримых результатов, либо в рамках 

GNSO, чтобы снова отследить и обеспечить прозрачность и 

подотчетность в отношении того, что происходит с этой работой.   

Таким образом, как вы предлагаете, это может быть темой для новой 

рекомендации, чтобы дать некоторые указания Правлению и GNSO, 

что неудовлетворительно просто передавать рекомендации без 

достаточных последующих действий, которые предоставляют 

информацию сообществу о том, что происходит с этими 

рекомендациями и последующей работой, потому что сейчас у нас, 

по сути, черный ящик. 

 

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:  Большое спасибо, Лорин.  Итак, я согласна, но я думаю, что 

нам не следует спешить с новой рекомендацией по этой теме, не 

пройдя через обсуждения с BGIG и GNSO, чтобы просто понять 

текущий процесс, и где мы находимся по определенным 
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рекомендациям, как рекомендации CCT RT, чтобы мы могли 

определенно иметь это в виду для ICANN72, но, честно говоря, я бы 

не советовала торопиться с новой рекомендацией GAC на основе 

такого рода информации, то есть, я думаю, что где-то все еще есть 

недопонимание, потому что, честно говоря, они считают, что это то, 

что уже упоминалось GAC несколько раз, но я не слышала этого так 

ясно, пока я не проследила, и это было после официальных встреч.   

 

Поэтому, несмотря на согласие с вами, я бы не стала торопиться с 

рекомендациями GAC на этом заседании, но Найджел, извините, что 

заставила вас ждать.  Пожалуйста, продолжайте.   

 

 

NIGEL HICKSON:   Нет, отнюдь нет, Манал.  Как я уже говорил ранее, я еще раз 

просмотрю этот текст в свете обсуждений, которые мы провели 

вчера, и того, что вы упомянули.  Я думаю, что относительно 

механизма отслеживания я думаю, что мы можем описать его таким 

образом, чтобы учесть то, что вы сообщили, и то, что Хорхе упомянул 

вчера в обсуждениях с Правлением.  Мы не считаем это конкретной 

обязанностью Правления, но мы думаем, что это полезный 

инструмент, который может быть использован в ходе обсуждений 

между сообществом, корпорацией и Правлением.   

 

Что касается конкретных рекомендаций, да, я имею в виду, что 

рекомендации были переданы GNSO, и, как вы сказали, в ходе 

обсуждения и полезной дискуссии, которую мы провели с GNSO 

сегодня утром, была выявлена, возможно, необходимость 

дальнейшего обсуждения этих конкретных рекомендаций.  Но есть и 
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ряд других рекомендаций, которые Правление приняло и передало 

организации.  И есть также три конкретные рекомендации, которые 

Правление выделило в оценочном отчете, который прилагается, и в 

нем говорится, что Правление будет продолжать рассматривать эти 

рекомендации, и так далее, и так далее, и так далее, так что я думаю, 

вы знаете, мы можем разработать это полезным, полезным 

способом.  Большое спасибо.   

 

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:  Большое спасибо, Найджел, и я думаю, что ключевым словом 

является "приняты", как вы упомянули.  Так что, очевидно, дело не в 

том, что Правление приняло рекомендации, а затем передало их 

дальше.  Похоже, что они передали их напрямую, и именно поэтому 

они не отображаются на радаре.  Опять же, я думаю, что это нужно 

обсудить, и я разделяю ваше замешательство, и именно поэтому я 

просто предлагаю, и мы, мы берем это как пункт действий с этой 

встречи, чтобы мы проследили за этим с Правлением через BGIG, и с 

GNSO, поскольку они также пригласили нас на это обсуждение, и как 

только мы получим необходимую ясность, мы сможем перейти к 

следующим шагам, которые я предусматриваю для ICANN 72. 

 

Итак, Найджел, это новая рука?  Если нет, то мы можем перейти к 

тексту PSWG, который еще не был зачитан вслух.  Итак, Рабочая 

группа по общественной безопасности GAC PSWG.  Рабочая группа 

GAC PSWG продолжила свою работу по борьбе со 

злоупотреблениями DNS и содействию эффективному доступу к 

данным регистрации доменных имен.  PSWG провела заседание с 

целью обновления информации GAC о злоупотреблениях DNS, 
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которое включало в себя подробный обзор совместной работы 

PSWG и группы заинтересованных сторон регистратур по разработке 

концепции алгоритмов регистрации доменов, связанных с бот-

сетями и вредоносным ПО.   

 

Нужно ли нам ... извините, что внезапно остановилась.  И 2, 

презентация от группы по борьбе с вредоносным ПО и мобильными 

злоупотреблениями о результатах опроса киберрасследователей и 

провайдеров, чтобы понять, как применение ICANN общих 

положений Европейского союза о защите данных GDPR повлияло на 

доступ к данным регистрации доменных имен и работу по борьбе со 

злоупотреблениями, и 3, презентация из Японии о полных шагах для 

отдела ICANN по обеспечению выполнения договорных 

обязательств.   

 

PSWG также отметила свою продолжающуюся работу над 

проблемой злоупотребления DNS, обсуждая возможные шаги 

вперед со всеми... оценивая, как можно улучшить положения 

договоров для реагирования на злоупотребления DNS. PSWG 

продолжила свое активное участие в поддержке... на этапе 2A 

рекомендаций по обработке данных юридических лиц и 

псевдонимизированных адресов электронной почты в службах 

регистрационных данных. 

 

PSWG также заявила о своем намерении внести свой вклад в работу 

по определению масштаба регистрационных данных и поддержать 

GAC в последующих усилиях по разработке политики.  Члены PSWG 

продолжают оказывать поддержку GAC в работе Группы по анализу 
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реализации политики, одной из составляющих EPDP.  Кроме того, 

PSWG отметила, что отбор данных и требование публикации цепочки 

сторон, ответственных за регистрацию доменных имен gTLD в 

соответствии с рекомендацией № 17 CCT, принесет пользу и другим 

сторонам, которые полагаются на эти данные для своих 

расследований, поскольку позволит точно идентифицировать 

организацию, ВОИС по соответствующим данным о владельцах 

доменов.   

 

В ходе ICANN71 PSWG провела обсуждения с корпорацией ICANN, 

включая представителей офиса главного технического директора, 

отдела стратегических инициатив команды по обеспечению 

безопасности и устойчивости, а также отдела по соблюдению 

договорных обязательств.  Консультативный комитет по 

безопасности и устойчивости SSAC, консультативный комитет ALAC, 

группу заинтересованных сторон регистратур и регистраторов, а 

также группу коммерческих заинтересованных сторон GNSO. 

Есть комментарии?  Оливье, пожалуйста, вам слово. 

 

 

OLIVIER BRINGER:   Спасибо, Манал, за подробное описание.  У меня есть комментарий 

к первому абзацу об этом исследовании, в котором рассматриваются 

последствия GDPR и говорится о [неслышно] данных и работе по 

борьбе со злоупотреблениями.  Можем ли мы подтвердить 

название.  Исследование, но, на мой взгляд, не GDPR повлияли на 

данные о регистрации доменных имен.  Это временные 

спецификации.  Поэтому, конечно, в исследовании говорится о GDPR, 

то есть мы просто сообщаем, но в действительности именно 
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временные спецификации привели к изъятию данных, включая 

персональные и неперсональные данные.  Это оказывает влияние на 

тех, кто ищет доступ для выполнения своей работы по борьбе со 

злоупотреблениями, поэтому именно ссылка на GDPR вызывает у 

меня сомнения. 

 

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:  Спасибо, Оливье.  Принято к сведению, и давайте подтвердим 

название.  Я вижу в чате печатают ICANN GDPR и опрос пользователей 

WHOIS три года спустя, так что это точное название.  Оливье, ваша 

рука поднята?  Не хотите ли вы прокомментировать точное название. 

 

 

OLIVIER BRINGER:   Извините, я потерялся в ... Я вижу, да, я смотрю на документ и вижу, 

что это†    

 

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:  Это не так, тогда нам просто нужно знать, оставим ли мы текст 

как есть.  Очевидно, что здесь уже есть ссылка на GDPR, поэтому мы 

можем либо оставить текст, либо взять точное название и дословно 

и, возможно, вставить     

 

 

OLIVIER BRINGER:   Манал, вы меня слышите?  Хорошо. 

 

 

FABIEN BETREMIEUX:   Это подтверждение того, что мы вас слышим.  Если Манал не слышит 

вас, у нее могут быть проблемы в данный момент. 
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OLIVIER BRINGER:   Хорошо, я видел, что это копия, основанная на резюме, когда я читал 

в ссылке, так что я имею в виду, я не слишком доволен, но поскольку 

это то, что исследование, это то, как исследование описало себя.   

 

 

LAUREEN KAPIN:   Просто в качестве полезного замечания, я не думаю, что нам так уж 

важно знать точное название исследования.  И поскольку суть его 

заключалась в воздействии временных спецификаций, я не против 

того, чтобы вы знали точное название, и, возможно, мы можем 

подправить его, потому что сутью этого исследования было 

воздействие временных спецификаций.  Так что, возможно, мы 

можем предложить правку здесь.  Это полезно.   

 

 

FABIEN BETREMIEUX:   Лорин, я отметил комментарий, чтобы можно было вносить 

дополнительные предложения по этому вопросу, и я не знаю, 

Оливье, есть ли у вас уже предложение. 

 

 

OLIVIER BRINGER:   Пока нет, но я вижу, я приветствую предложение Лорин, и я вижу в 

тексте, что они ссылаются, в частности, на действие временных 

спецификаций, так что они ссылаются на оба.  Так что мы могли бы 

найти формулировку, приемлемую для всех, я думаю.  Поэтому 

спасибо за предложение.   
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FABIEN BETREMIEUX:   Спасибо.  Лорин, вы подняли руку.  Это новая рука?   

 

 

LAUREEN KAPIN:   Возможно, мы могли бы сказать, как повлияла реализация 

временной спецификации ICANN. Я думаю, это было бы точно.   

 

 

FABIEN BETREMIEUX:   Ну, Лорин, соответствует ли текст на экране вашему предложению? 

 

 

LAUREEN KAPIN:   Меня это устраивает.  Я также приглашаю других коллег из PSWG 

высказать свое мнение, если они не согласны. 

 

 

FABIEN BETREMIEUX:   Спасибо, Лорин.  Итак, пока мы ... я вижу в чате, что Крис говорит, что 

он согласен с правкой.  Тем временем, похоже, что мы вернулись, 

Манал, вы меня слышите?  Готовы ли вы говорить и взять на себя 

ответственность. В плане возобновления заседания. 

 

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:  Простите, я уже вернулась.  Вы меня слышите?   

 

 

FABIEN BETREMIEUX:   Мы вас хорошо слышим, Манал.  Похоже, что у нас все еще 

проблемы со связью с Манал, было предложено сделать перерыв, 

учитывая, что мы приближаемся к концу первоначального 

заседания, так что, может быть, Гюльтен, вы можете посоветовать, 

когда нам снова собраться?   



ICANN71 – Составление коммюнике GAC (1 из 4)                                                                  RU 

 

 

Страница 37 из 37   

 

 

GULTEN TEPE:   Мы вернемся в 12:30 по Гринвичу.  И мы будем использовать тот же 

зал Zoom, так что всем большое спасибо. 

 

 

FABIEN BETREMIEUX:   Спасибо.  Тогда, да, я полагаю, что это даст время различным 

участникам доработать различные фрагменты текста, и мы можем 

ожидать от них вклада, поэтому мы вновь соберемся для следующем 

заседании в 12:30 UTC в соответствии с приглашениями на 

заседание, которые вы получили, как указала Гультен, в том же зале 

Zoom.   

 

Манал, если вы меня слышите, мы выполнили ваши инструкции и 

предложили закрыть заседание и собраться вновь в 12:30 UTC, не 

хотите ли вы сказать несколько слов. 

 

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:  Просто хочу извиниться, что я все время отключаюсь.  Мне 

очень жаль.  Спасибо, что выручили меня.  Отличный персонал 

поддержки.   

 

Спасибо.  Увидимся в 12:30 по Гринвичу.  Спасибо. 

 

 

[ КОНЕЦ СТЕНОГРАММЫ] 


